
Практическая сессия ДО-5, Митроград

Галина Белаш, Митроград
 Со 2 по 9 ноября 2016г. в Митрограде состоялась практическая сессия ДО-5 1 ступени
«Твоё предназначение». 
 Уже становится традицией в городах Солнца, что на заезды приезжают с мужьями и
даже сыновьями наших единомышленников. Слава Зайцев привёз на встречу и Светлану
и сына Людмилы - Сергея Белугина. 

      

Татьяна Крицкая привезла студентов из Сан-Петербурга: Наталию Крутькову, Светлану
Щербина (уроженку г. Южного, что особо значимо для меня) и из Петрозаводска:
Татьяну Смирнову. И Юля Чугаева, приехав из Солнцеграда, связала крепче наши Места
Силы.
Неделю мы жили дружной семьёй, объединившись в две команды. Мужчины активно
работали, как волонтёры, а женщины усиленно постигали просветительскую
деятельность, погружаясь в осознание своего предназначения благодаря
образовательной программе, которую достойно и профессионально вели наши
преподаватели Чугаева Юлия и Крицкая Татьяна. Удивительно и радостно для нас
стало, что самой актуальной темой оказалась для студентов проведение сонастройки и
ОЭС. По их просьбе Юля и Таня провели дополнительное занятие, обучая тонкостям
построения ОЭС. Мы со Светланой Зайцевой, как преподаватели-стажёры, «по-женски
мужественно» создавали условия и включались в организационную и методическую
работу. Спасибо нашим наставникам Юле и Тане за предоставленную возможность. А
так же благодаря Светлане была организована волонтёрская работа и для женщин:
аромат яблок и варёных, и сушёных и запечённых, и свежих сопровождал нас всю
сессию. Яблочная осень Митрофаново, которая началась с августовского форума, потом
подхватили наши родные на практической сессии ДО-4, потом на курсах для
преподавателей, плавно перешла к ДО-5. И в декабре нам предстоит продолжить эту
«компанию», выпивая яблочные компоты из сухофруктов и чаи с яблочным вареньем.
Мне очень хочется поблагодарить наших мужчин, которые не требуя женского
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внимания, а наоборот уделяя его нам, трудились на благо общины. Преобразовали нашу
кладовую в цокольном помещении, оформили окно со внешней стороны светлицы (дома
№1), навели порядок в дровнике дома №1: обшив западную стену рубероидом.  И
мужественно согласились быть клиентами на консультации. Хочется сказать о Серёже,
который первый раз был у нас в Митрограде. Покорили его искренность, открытость и
небывалое трудолюбие. Надеемся, что Серёжа сможет часто бывать у нас, и возможно
созреют совместные проекты… 

  

На субботу и воскресенье смогли вырваться из Москвы Тамара Вакула и Светлана
Дьяконова. Девочки, несмотря на ночные переезды, активно включились в наш ритм.
Светлана помогла волонтёрам, а Тамара, как истинная пятилучница, ярко проявилась в
работе практической сессии. Неделя была настолько наполненной, что нам по
окончании казалась минимум месяцем. Трудно расставаться… Мы выстроились в ряд,
чтобы помахать на дорожку нашим друзьям из Тамбова, соблюдая старую добрую
традицию «выглаживание ровной дороги путникам»… Новые осознания, новые встречи,
ожидаемые неожиданности, родные и близкие… как маяк, зовут нас вперёд в будущее.
И наполненный нашим сотворчеством Митроград…, сохраняя впечатления от
совместных открытий, устремлений, погружений в осознание вечных ценностей и
ценности друг друга, цели, которая нас объединила…,    медленно погружается в
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снежные чистые покрова Матеи Природы, ожидая новых встреч своих друзей, своих
героев…

  

Юлия Чугаева:
 Стало уже хорошей традицией проводить работу команды специалистов 5 луча
европейского лепестка в ноябрьские праздники и каникулы. И каждый раз эта встреча
несет новизну всем ее участникам, интересный обмен опытом, помогает увидеть
перспективы и сформировать планы дальнейшего роста и, конечно же, повышает
профессионализм специалистов и укрепляет связи в команде 5 луча. 7 дней, прожитых
нами вместе в городе Солнца Митрограде оставили глубокий след в душе каждого
участника, помогли каждому найти ответы на собственные вопросы и создали поле
единения и совместного творчества. 
 Было очень приятно, что вместе с нами работали на благо города Солнца мужчины -
мужья и сыновья наших замечательных женщин. Все знают, что у меня к нашим
семейным парам особое трепетное отношение, и сердце радовалось возможности
встретиться с ними в Митрограде. И хотя наша лучевая работа продолжалась с утра до
позднего вечера, нам все-таки удавалось пообщаться всем вместе! 
 Каждая сессия имеет свою уникальность и неповторимость. Особенностью этой сессии
было глубокое погружение в энергетическую работу, изучение духовной философии,
истинной природы, предназначения 5 луча, сонастройки и техники МПМ, как одной из
основных технологий 5 луча в организации психосистемной помощи. Было ощущение, что
связь с тонким миром стала плотнее, а исследование своего предназначения помогло
нам осознанно включиться в энергии 5 луча. Большая благодарность нашим студентам,
чей исследовательский дух не позволил только лишь прикоснуться к этим знаниям и
заставил нас глубоко погрузиться в эти темы. 
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Отдельная благодарность нашим стажерам-преподавателям: Светлане Зайцевой иГалине Белаш, которые помогали нам во всем: и в организационных вопросах, и в обменеопытом, и в обучающей программе. Ну и конечно Татьяне Крицкой, наставнику командылуча европейского лепестка, по праву ставшей не просто специалистом 5 луча, но иквалифицированным преподавателем нашего дистанционного курса. По окончаниюсессии все 3 студента решили продолжить вместе обучение на 2 ступени курса. Это ещеодна уникальность команды 5 луча европейского лепестка - они учатся все вместе,помогая и поддерживая друг друга, и в этом большая заслуга Татьяны. А мы, какпреподаватели, предложили им сопровождение обучения по скайпу.  Приглашаем присоединиться к нам студентов 2 ступени других регионов, а также тех,кто ее уже прошел! О начале занятий сообщим дополнительно. И уже запланированасессия по 2 ступени-конечно же мы решили поддержать традицию и сессия состоитсячерез год, в начале ноября 2017 года. Очень мечтаем и ждем, что к командеевропейского лепестка присоединятся еще студенты. Сессия будет проводиться вгороде Солнца, а вот в каком -решим, когда будет понятен состав участников! Дорогиестуденты, обучающиеся на 1 и 2 ступенях нашего курса! Приезжайте на сессии! Такогоуникального обучения с погружением, практикой, обменом опытом, атмосферой доверияи сотрудничества, выходом в будущее вы больше нигде не найдете! Ждем вас!!!  Отзывы студентов о сессии.  Надеемся, что они вдохновят многих на обучение и получение практического опыта насессии. - "Выражаю огромную благодарность всем, кто организовал сессию ДО 5 луча вМитрофаново 2-9 ноября 2016г. обучение проводилось на высоком ментальном идуховном уровне. Процесс обучения проходил непрерывно, начинаясь с восходом солнцаи заканчиваясь часто в полночь. Преподаватели очень открытые и заинтересованные впередаче своего опыта и знаний ученикам. Учебный процесс был четко подготовлен, шлипо определенному плану. При этом не было ощущения напряжения, а внутреннеесостояние гармонии и радости от учебной деятельности. Нам была предоставленадополнительная информация по всем интересующим вопросам. Получены практическиенавыки по теме "Диагностика Предназначения". Ощущаю состояние наполненности,радости, а также уверенности в своих возможностях и способностях, как психолога.Спасибо преподавателям за терпение и индивидуальный подход к каждому. Отдельноеспасибо тем, кто создал условия для комфортного проживания и вкусно нас кормил(очень вкусно!). За время пребывания в Митрофаново мы все очень сплотились и сталисемьей. Даже немного грустно, что приходится расставаться. Спасибо! Люблю! Ждуновой встречи!"- "Хочу поблагодарить всех преподавателей за созданное пространство Единения,Взаимопонимания, Любви и Доверия. Было очень комфортно во всех сферах! И в планепроживания, питания, общения и в освоении нового, трудного, порой, материала. Мыбыли единым коллективом, единым целым и только погружение в преподносимыезнания. Это как выход за пределы мегаполиса и глоток свежего воздуха в теплыхладонях Митрофаново. Я рада, что смогла преодолеть себя, закончить начатое, авпереди твоя новая ступенька. Так вперед! Идем же вместе!" - " Вот и закончился заезд в город Солнца Митрофаново на сессию ДО 5го луча.Закончились 6 дней обучения. где мы проживали большой, дружной семьей. Ссожалением думается, что уже завтра мы разъедемся по своим городам -Санкт-Петербург, Петрозаводск, Тамбов, Миасс. Я повезу с собой светлые и радостныевоспоминания о трудном усвоении тем формулы Предназначения, о вдохновляющихпрактиках и мастер-классах. Навсегда останется в памяти и будет согревать холоднойсеверной зимой лучезарная улыбка Галины, хранительницы покоя и уюта. Большаяблагодарность Светлане Зайцевой за бесконечные хлопоты на кухне в заботе вкуснонакормить нас, за ее ароматные пироги. Благодарю наших мужчин-волонтеров, которыевесь световой день трудились на хозяйственных работах, проявляя заботу иотзывчивость к женщинам.  Спасибо ведущим сессии Юлии Чугаевой и Татьяне Крицкойза содержательную программу, которая позволила  усвоить мне знания. Радостновспоминать наши совместные утренние практики в пирамиде. Поразил урожай яблок.Они здесь, в Митрофаново, разных сортов и ароматов. Ели их и свежими, и в компоте, иджем, и чипсы сухие.  Еще раз хочется поклониться многовековой липе - хранительницеистории этих славных мест. Спасибо всем, кто был рядом со мной в эти замечательныедни! Развивайся, Митрофаново!" - "Практическая сессия  ДО-1 5го луча прошла в высоком ритме, на высокомпрофессиональном уровне, с высокой заинтересованностью и работоспособностьюстудентов. Большая благодарность преподавателям Ю. Чугаевой и Т. Крицкой заудержание ОЭС, учебного процесса строго по графику, за полное и доходчивоеобъяснение теоретического материала, за поддержание комфортного микроклимата(психологического). За интересные открытия и осознания, которые смогли сделатьстуденты о своей жизни и деятельности. Качественно проработанный теоретическийматериал позволил студентам успешно сдать экзамены, проконсультировав социальногоклиента по формуле Предназначения."
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